
 

 

  主    題  （２０１８～２０１９ ) 

・国際会長 ‘Yes,we ｃan change’「私たちは変えられる」 

           Moon Sang － Bong   （韓国） 

・アジア太平洋地域会長 ‘Action ！’「アクション！」  

田中 博之（日本） 

・西日本区理事  「未来に残すべきものを守り育てる」 

         Let‘ｓ Proｔect and Cultivate What Should Be 

              Passed on the Future 

   副題 「めぐり逢う一筋の光」 

      Seek Your Encounter ｗith a Ray of Light 

遠藤 通寛（大阪泉北ワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長「六甲部は、一つの体。共に助け合い、部全体の発展向上をはかろう。」 

大田厚三郎（神戸西ワイズメンズクラブ） 

・西宮クラブ会長     山口 吉郎 

会長主題   サービス行動でワイズ活動を楽しもう！ Let’s enjoy Y’s activities with service 

    ２０１８年８月 西日本区強調ポイント  Youth Activities 

 ユースの活動に注目し、理解を深め、積極的支援をおこないましょう。そこからユースとワイズメンズクラブの｢つながる｣ 

が始まります。         人見 晃弘 Yサ・ユース事業主任（大阪泉北ワイズメンズクラブ） 

第一例会ご案内 
西宮・芦屋クラブ 合同納涼例会 

日時：２０１８年８月1１日(土) 
   18：０0～21：00(受付17:30～) 

会場： ホテル竹園芦屋 飛鳥の間 
会費：メン・メネット4,000円（コメット2,000円） 

ドライバー：石井恭子メン・広瀬一雄メン(西宮クラブ) 

１．開会点鐘       桑野友子会長（芦屋クラブ） 

２．ワイズソング斉唱              一同 

３．聖句朗読       羽太英樹メン(芦屋クラブ) 
   ４．ゲスト紹介 

５．食前感謝  柏原佳子次期六甲部長（芦屋クラブ） 

６．乾 杯    浅野純一六甲部書記 (西宮クラブ) 
７．会食・懇談                   一同 

８．エンターティメントタイム バンド演奏 鳩正宗 

カントリー＆ブルーグラス 

   ９．誕生日お祝い 

１０．Y’sニュース    会長＆担当ワイズ 

１１. ＹＭＣＡ報告   藤田主事(西宮クラブ) 

１２．閉会点鐘      山口吉郎会長（西宮クラブ） 

 ※ カジュアルな服装でご出席ください ドリンク持ち込み大歓迎 但しビール・ワインはノー・竹園で購入をお願いいたします 
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スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 

会  長  山口 吉郎 

次期会長  小野 勅紘 

直前会長  石井 恭子 

副 会長  山本 常雄 

書  記  長井 慎吾 

書  記  浅野 純一 

会  計  濱崎 進一 

会  計  足立 康幸 

監  事  阪根 新 

担当主事  藤田 良祐 

 六甲部主査 石井 恭子 

六甲部監事 長井 慎吾 

区EＭＣ事業主任 小野 勅紘 

今 月 の 聖 句  

「新しいぶどう酒を古い革袋に入れる者はいない。そんなことを

すれば、革袋は破れ、ぶどう酒は流れ出て、革袋もだめになる。新し

いぶどう酒は、新しい革袋に入れるものだ。そうすれば、両方とも長

持ちする。＜マタイ福音書 ９：１７＞ 

羽太英樹メン(芦屋クラブ)選 

７月例会出席状況   在籍会員数 ２４名 

第１例会(１３金)      第２例会（２７金） 

メン    ２０名      メン     １１名  

メネット   １名      メネット  ０名  

    合計２１名        合計１１名 

MU １名 合計 ２１名 出席率８７．５％    

ファンド・ＢＦ     ７月     １８年度累計 

ニコニコファンド   \３，０００   \３，０００ 

ＢＦ＠３００     \５，７００     \５，７００ 

東日本震災＠２００  \３，８００    \３，８００ 
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１８日  清水 規裕メン          １９日  馬場 一郎メン 
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 ８月          会長 山口吉郎 

 今年の夏は猛暑を通り越して酷暑

と言っていいほどの暑さですが、夏バ

テなど体調をくずされていませんで

しょうか？暑さは今月いっぱい続く

との予報ですので、当分クーラーつけっぱなし

の状態となりそうです。光熱費が気になります

が仕方ないと諦めてます。この異常事態を乗り

切るため栄養価の高い食事とバランス良い食事

を心がけ、昼間は危険な運動は中止し自宅で安

全に過ごし、夏バテ・熱中症にご注意ください。 

今月は恒例となりました芦屋クラブさまとの

合同納涼例会が行われます。メインイベントに

は、先の西日本区大会に出演され、同じ舞台で

カントリーダンスを踊らせていただいた「鳩正

宗」の皆さまをお呼びしています。ブルーグラ

スが主のグループですが、ダンスも踊れるカン

トリー曲も披露していただける予定です。（ブ

ルーグラスとカントリーの定義はよく分かりま

せんが、前者ではテンポが速く踊りにくいで

す。） 美味しい食事とお酒とブルーグラスとカ

ントリーダンスで暑さを吹き飛ばし、ホンキー

トンクな楽しい合同例会にしましょう。 また

他クラブも、さまざまな楽しそうな納涼例会を

企画されています。交流を深めるいい機会です

ので、隣のクラブはどんなことをやっているの

か覗きに行くのも面白いと思います。（詳細は

ワイズニュースをご覧下さい。） 

例年 7月に行なう前期の役員・功労者を慰労

する鱧の会をひと月遅れで行ないます。イベン

トの多い年でしたので全員が功労者のような気

がしますが、みんなで慰労し合いましょう。      

 

 ドライバー：浅野ワイズ、藤田ワイズ 

7月13日（金）に2018-19年度のキックオフ例会が

もたれました。開会の前に、西日本豪雨災害で被害

に合われた多くの方々のことを想い、参加者全員で

黙祷を捧げました。その後、石井前会長の開会点鐘

により例会がスタートし、ワイズソング、聖書朗読、

食前感謝、会食と続きました。会食後には、濱崎ワイズ

より前期決算報告、監査報告があり拍手をもって承認さ

れました。次いで会長・役員引継ぎ式を行い、会長バッ

ジが新会長の山口吉郎ワイズに引き継がれ、石井前会長

には元会長バッジが授与されました。 

山口新会長からは、今期の会長主題である「サービス

行動でワイズ活動を楽しもう！」に表されているように、

充実した例会、YMCA支援、被災地支援等を更に楽し

く促進していく事が確認

されました。次いで、今期

の各クラブ役員から活動

方針が語られ、西日本区メ

ネット主査の石井ワイズ

からは地域の子ども達への支援を充実させることを目

的とし、YMCAが運営している西宮市育成センターの

見学等を行う計画が語られました。また、じゃがいも、

たまねぎに続く第3のファンドとしてダンスパーティー

の企画が紹介され、第1回目を9月29日に行うことを

確認しました。 

 お誕生日のお祝い、ワイズニュース、YMCA ニュー

スの後、西日本豪雨災害支援を参加者から募り、21,800

円が緊急支援募金として捧げられました。会の最後は山

口会長による閉会点鐘で、キックオフ例会はお開きとな

りました。今期も山口会長の下、「楽しいワイズ」を皆

で盛り上げていくことができればと思います。 

出席者：山口（吉）会長、浅野、足立、石井、岩田、岡田、

小野、河野、阪根、長井、重村、西山、馬場（貴）、濱

崎、廣瀬、藤原、万本、山口（政）、山本、藤田 各ワ

イズ、宮地特別メネット 計21名（報告：藤田 良祐） 

YMCA ニュース 

      藤田 良祐担当主事 

いよいよ夏休みが始まりました。豪雨の後は猛暑、進路予

想がつかない台風が通り過ぎたと思えば、また猛暑日が続

く。今年の夏はこれまでとは異なる自然環境の中でキャン

プを行っているようです。保護者の方々からは、猛暑の中

での活動を心配する声を聞きますが、自然の中で決して無
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理をすることなく、安全に楽しく過ごすことを最優先し

てプログラムを進めているところです。まだまだ

YMCA の夏キャンプは続きます。子ども達、リーダー

達ひとり一人の安全と健康が守られ、豊かな時間を過ご

すことができるよう、祈りを合わせていただければ幸い

です。 

1．西日本豪雨災害支援募金 

 7/13（金）西宮クラブ第一例会において、西日本豪雨

災害支援として￥21,800 を皆さまから頂戴しました。

また、7/14（土）13：00～15：00に神戸元町大丸前で

行いました街頭募金には、重村メン、廣瀬メンがご参加

くださり、暑い中でしたが西日本豪雨災害への支援を呼

びかけてくださいました。（ワイズメン、職員、リーダ

ー、学生合わせて17名の参加がありました。）大丸前

では、大勢の方が足を止

め て く だ さ り 、

￥180,785 の募金が集

まりました。 

 大雨の後は猛暑によ

り、復興活動がなかなか進まないと報道されていますが、

まだまだ困難な中にある方々のことを覚えて、YMCA

としてできる支援を皆さまと力を合わせて継続してい

くことができればと思います。 

2．シアトルYMCA受入プログラム 

 今年も神戸と姉妹YMCAであるシアトルYMCAか

ら、高校生 6 名、引率者 2 名が来日しました。広島で

の平和教育、余島での自然体験、神戸ではホームステイ

を経験しました。また、西宮YMCA保育園や学童保育

では、子ども達との交流が計画されています。夏でも

20℃前後のシアトルから猛暑の日本へ来日した学生達

ですが、暑さの中でも健康が守られ、良い出会いの機会

となるよう願っています。 

3. 西宮YMCAカーニバル実行委員会 

 2018年度第1回目となる、西宮カーニバル実行委員会が

7 月 23 日（月）に開催され、準備がスタートしています。

今年は、藤原メンが実行委員長の役割を担ってくださり、

西山メンと共に委員会へご参加くださいました。昨年のカ

ーニバルは台風が直撃する過酷な天候の中でしたが、皆さ

まのご協力により思い出深いカーニバルを実施することが

できました。 

 今年のカーニバルは10月21日（日）です。皆さまのご

協力をよろしくお願い致します。 

リーダー会便り 小城 百香リーダー 

キッズ（幼児） 

キッズ 7 月例会は、六甲山 YMCA で活動しました。子

ども達は、「池」「グリーンチャペル」「崖の上」「ダ

イヤモンドポイント」の 4 箇所に隠されたパズルのピー

スを集めにいくプログラムに挑戦し、グループのお友だ

ちと一緒に協力しながら崖を登ったり、いかだに乗った

りして、沢山のピースを見つけることができました。パ

ズルを完成させた後は、クラフトルームで自分達の旗を

作りました。手のひらに絵の具を塗って、ペタペタと布

に手を押し当てると、小さな手形がいっぱいついたカラ

フルな旗が出来上がりました。 

子どもたちは活動の

中でさまざまな自然と

触れ合い、身体を思いっ

きり動かしていました。

9月はカヌーに挑戦する

予定です。子ども達ひとり一人が元気に、楽しく活動で

きる例会にしたいと思います。 

ジュニア（小学校低学年） 

ジュニア 7 月例会は、六甲山 YMCA に出かけました。

ロープーウェイを使って山を登っている間、子どもたち

はわくわくドキドキした様子で周りの景色を見つめてい

ました。山上からの景色をバックに写真もたくさん撮り

ました。六甲山YMCAでは探検をしたり、アスレチック

をしたりして楽しい時間を過ごしました。 
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7月例会はとても暑い1日でしたが、標高の高い六

甲山へ出かけたことで、暑さにも負けず楽しく過ごせ

ました 9 月からの活動では、お友だちとお互いに支

えあいながら、新しい発見をして欲しいと願っていま

す。 

シニア（小学校高学年） 

シニア7月例会も六甲山YMCAへ出かけました。キ

ッズ、ジュニアがバスやケーブルカーを使う中、小学

校高学年のシニアは自力で登山道を歩いて六甲山

YMCA を目指しました。登っている最中にはトンネ

ルや小川などがあり、子ども達の冒険心が掻き立てら

れる場所があり、グループのみんなと一緒に楽しく登

ることが出来ました。暑い中ではありましたが、全グ

ループの子ども達が頑張って歩いて、登りきることが

出来ました。六甲山YMCAではグループごとに遊ん

だり探検したりして過ごし、帰りはケーブルカーに乗

って周りの景色を楽しみながら下山しました。初めて

ケーブルカーに乗り、興奮気味だったメンバーの姿が

印象的でした。 

次に子ども達と会うのは夏休みが明けてからです。

2 学期もよりグループの仲が深まるように楽しく活

動出来たらと思っています。 

 

18-19年度六甲部第１回評議会報告 

浅野 純一メン              

 7月21日(土)、午後1時30分から、18-19年度の六

甲部第１回評議会が神戸YMCAで開始されました。最

初に予定されたのは 7 月 7 日ですが、西日本各地を襲

った豪雨により延期されました。現在六甲部のメンの構

成員は132名、会の成立の定足数は44名です。順延さ

れたことにより定足数に達するのかを心配しましたが、

六甲部のメンの参加が52名で、ひとまず会は成立しま

した。今回の豪雨で犠牲なられた方は 200 名を超えま

したが、会に先だって犠牲になられた方々に黙とうをお

捧げしました。 

 会議の最大の懸案事項は瀬戸山陰部が六甲部に編入

する問題です。大田六甲部長(神戸西)より、「(仮称)検

討委員会」を設けることが提案されました。今回は瀬戸山

陰部からも部キャビネット、各部会長が出席され、様々な

事情や思いを述べられました。ＹＭＣＡとの関係や地域の

特性などについて意見交換されました。検討委員会の設置

については反対者はなく可決されました。その他、国際交

流事業主査補佐の職の廃止について、反対者なく可決され

ました。 

 評議会終了後、ＥＭＣシンポジウムが行われ、小野勅紘

西日本区ＥＭＣ主任からワイズ将来構想員会作成のＤＶＤ

を視聴しながら、会員状況についての西日本区の現状と課

題の説明を受けました。 

 その後、場所をグリーンヒルホテルに移して懇親会が開

かれました。西宮クラブ

からは9月29日(土)に行

われる、カントリーミュ

ージックパーティーのア

ピールを山口吉郎会長が

行いました。 

なお、参加者は浅野、石井、小野、西山、濱、濱崎、廣瀬、

藤原(懇親会のみ)、万本、山口政紀、山口吉郎、山本の方々

です。(写真は石井メネット主査報告と司会の浅野書記) 

 

「西日本豪雨災害」緊急街頭募金に参加して 

重村 仁メン 

7月14日（土）午後1時から2時間、神戸大丸元町西側

で、ＹＭＣＡポジティブネット募金の「西日本豪雨災害」

緊急募金活動が行われました。 

西日本を襲った記録的豪雨、多くの人々の命を奪い、ま

だ不明者もおられます。家屋は泥水に浸かり、流され、目

覆う惨状被害となりました。被災された方々のために行わ

れた街頭募金。猛暑の日差しのきつい時間でしたが、ＹＭ

ＣＡメンバーが、大丸前で声を出して、募金の呼びかけを

しました。 

私は入会して間もないですが、初めて街頭募金に立ちま

した。「何もできない、何かお役に立てれば」ということ

で参加しました。大きな声は若い方に任せて、大丸に入退

場される方々に、頭を下げてのお願いです。さすがＹＭＣ
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Ａメンバーの声が通じ、多くの方々が次々に募金箱に入

れてくださいます。親子、年輩者、夫婦、学生、若い方々、

皆さんの気持ちが募金となっていきました。 

今回参加して、ＹＭＣＡの行動力、実行力の凄さに驚き

でした。ＹＭＣＡの願いの中に「家族、地域の一人とし

て責任があること」を、学ばせてもらいました。入会し

て初めての行動、2時間という短い時間でしたが、元気

と勇気をもらいました。これからも仲間の方々にいろい

ろなことを教わりながら、ボランティア精神を進めてい

ければと思いました。緊急街頭募金の皆さんお疲れさま

でした。 

 

ワイズニュース 
会長 山口吉郎 

（１）さんだ・宝塚合同納涼花火例会 

   8/4(土)18:00～20：00～花火 

 三田興聖寺 会費 2,000 円 

（２）神戸学園都市 学園夏祭り 

   8/5(日)17：00～21：00 

   ユニバ―ドーム 

（３）神戸・神戸西合同例会 

8/7(火)18：30～20：30 

神戸ﾚｶﾞｯﾀ&ｱｽﾚﾁｯｸｸﾗﾌﾞ 会費 2,500円 

（４）第 73回国際大会 

   8/9(木)～12(日) 韓国麗水 

（５）西宮・芦屋合同納涼例会 

8/11(土)18：00～21：00 (受付 17：30) 

ホテル竹園芦屋 会費 4,000円 

（５）瀬戸山陰部編入検討委員会 

8/18(土)13：00～17：00神戸 YMCA310号 

（６）近江八幡納涼例会 

 8/18(土)18：00～21：15  

妹背の里 会費 3,500円 

（７）第二例会 

8/24(金)19：00～21：00 西宮 YMCA 

（８）鱧の会 

8/25(土)18：00～20：30 好富 

（９）神戸ポート 神戸真生塾納涼大会 

   8/25(土)16：00～19：00 

（10）京都部部会 

   9/9(日)14：30～17：30 

   ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ京都 

 

 

西宮・芦屋クラブ 合同納涼例会 あらかると 

西 日 本 区 大 会 石井 恭子メン              

 第21回西日本区大会が6月9日(土)～10日(日)に、新神戸

にあるANAクラウンプラザホテル神戸で開催されました。今回

は六甲部８クラブが

ホストとして執り行

いました。 

懇親会では、西宮クラ

ブのメン・メネット・

芦屋クラブの有志に

よるカントリーダンスをご披露いただきました。800人近くの

会場で楽しげに踊っておられる姿は、自慢気に思いました。注 

７月ブリテンより一部抜粋いたしました 

第２１回西日本区大会プログラム冊子より 

２０１８年６月９日(土)１９：００～２１：００ 

懇親会 １０F 於 ボールルーム 

エンターティメントタイム バンド演奏は７時前後から鳩正宗

お得意のブルーグラスのミュージックタイム 

> 【曲(鳩正宗)】 

> 7～8曲 (30分程度を予定) 

休憩の後カントリーライカーズの皆さんと楽しいひと

時を 【曲(ダンス)】 

> ・Country Road 

> ・You're my Sunshine 

> ・Tennessee Waltz 

> ・Jambalaya 

食事も各テーブルに若い皆さんとともに・・ 



 

５ 

> 【メンバー】 

> ・小野 健児 Fiddle 

> ・小野 悠子 Base 

> ・伊藤 創平 Mandolin 

> ・小林 繁之 Banjo 

> ・岸部 功太郎 Guitar 

みんなで交流の石井元リーダーのプログラムも 

 

 

 

 

西日本区EMC事業改革に再挑戦    
２０１８－１９年度EMC事業主任                     

小野 勅
とも

紘
くに

ワイズ 

・２０１８－１９年度ＥＭＣ事業第２期キックオフ 
・大阪サウスクラブ入会式 

今期最初のお仕事は大阪サウスクラブ入会式！ 

いよいよ２０１８－１９年度が始まりました。連日サッカーの

Ｗカップ観戦に夜っ引いて、寝不足が続く毎日ですが、梅雨

明けも近いはずが、突然の豪雨があったり、夏の暑さもあったり

で、参っています。その上、６月１８日朝の大阪北部大地震で

ガスが普通であったのが、１か月ぶりに復旧して入浴できるよう

になった。今夏の熱波には幸せなことだ。 

・大阪北部地震に飛び起きる 

朝の突然の地響きに驚いて飛び起きたのはよいとしても日

ごろ整理不足の室内、本やら書類やらごみやらに埋もれて脱

出するのに２時間も掛かってしまいました。ようやく外に出たも

のの、スーパーのあちこちが閉鎖の状態。電気、水道は無事

でしたが、ガスが未だ復旧せず、私はいつも近くのスポーツクラ

ブで入浴しているのですが、スポーツクラブが７月一杯閉鎖の

状態に入浴も洗濯も出来ずお手上げ。 

・ガス不通に入浴出来ず、スーパー銭湯巡り 

ほどなくして、あちこちのスーパー銭湯を亘り歩く毎日。こ 

れが結構負担になる。こういった不自由な生活を強いられ

ていまして、何とか平穏な生活が戻ることを願う今日この頃で

す。何はともあれ、身体が無事であったのは何よりです。 

・ＥＭＣ事業主任のお役目開始 

さて、そんな中、ワイズは西日本区大会も終了し、いよいよ

２０１８－１９年度に突入しました。以前３年前に同じＥＭＣ

事業主任を経験しておりながら、いざとなればバタバタする毎

日。特に期首、期末は多忙なのは仕方ないとして、今を乗り切る

体力を温存しております。何と言っても健康第一！何事もそれから

ということで、皆様こんな私でもどうかご支援くださいますよう、よろし

くお願いいたします。 

今期の初仕事は、予てよりご案内いただいていた７月３日阪和

部大阪サウスクラブ例会での、藤岡連絡主事の入会式でした。藤

岡ワイズは大阪ＹＭＣＡ所属ですが、大阪土佐堀クラブ、大阪西

クラブ、今回の大阪サウスクラブと何度かお目に掛かっています。藤

岡主事は冒頭、“安全第一”とかつて私が所属しておりました建設

会社の標語のような着任ご挨拶がありました。大阪ＹＭＣＡでは過

去に大きな事故を２度経験しており、そのため保険制度も強化さ

れているとのこと。詳しくは把握出来ませんでしたが、強い意思を感

じました。 

まずは期首に理事通信、ＥＭＣ事業通信（７月はキックオフとＥ

ＭＣの強調月間）を発行。ＨＰをご覧下さい。 

・【今後の予定】 

７月３日大阪サウスクラブ入会式、４日ＥＭＣ事業委員会、７日

六甲部評議会（兼ＥＭＣシンポジウム）→集中豪雨のため２１日に

順延、１４－１５西日本区第１回役員会、２２日九州部評議会

（兼ＥＭＣシンポジウム）、皆さまが第一例会で納涼の時を持って

おられる８月８日-１２日は韓国麗水（よす）で国際大会に参加。

韓国は２００６年に釜山で国際大会があって以来、１２年ぶりにな

ります。 

今夏は突然の大阪北部地震、驚異的な大雨災害と天変地変

が相次ぎました。その上まだまだ暑い日々が続きますが、皆様どう

ぞ熱中症にご留意され、それこそ“ご安全に！”夏を乗り切って下さ

い。ご自愛下さいますよう。〔ＥＭＣシンポジウム開催の様子はＥＭ

Ｃ事業通信に掲載しておりますので、ご覧下さい。〕 

【６月２３日さんだクラブ２５周年記念例会の様子】 

  さんだクラブでは６月２３日に２５周年を迎えられこの度 

周年記念例会が開催され、多くのメンバーと出席してきました。何

と言っても２人の入会式があり、さんだクラブとしては復活の兆しを

感じる一齣。それに加えて、マエストロ足立さんの何でも楽器にし

てしまうパフォーマンスには腹を抱えて涙を流して笑い転げました。

こんな勢いがあれば

さんだもまだまだ安泰

かと感ずるもの。漏

斗を咥えて手製のウ

クレレで歌い、頭を使えと頭でピアニカを演

奏。アシ笛といって、足が出てくる。本職は学校の教師とか。こんな

先生に教わる生徒は幸せならぬ、しわ寄せかも。さんだガンバレ一

茶これにあり！ 

編 集 後 記  ブリテン委員長  廣瀬 一雄  

1１日(土) 合同納涼例会にお越し下さい・・ 

ＥＭＣはＣＭＥ。魅力ある例会にあ

なたのお友達を招きましょう。 


